

# ***Health Architecture* sebagai Penguat dan Penciri Program Studi Arsitektur Universitas ‘Aisyiyah Yogyakarta**

Tika Ainnunisa Fitria, Aprodita Emma Yetti

Jurusan Arsitektur, Fakultas Sains dan Teknologi, Universitas ‘Aisyiyah Yogyakarta  
Jalan Ring Road Barat 63 Mlangi Nogotirto, Gamping, Sleman, 55292  
Email: arsitektur@unisayogya.ac.id

## **Abstrak**

Dibawah naungan spirit organisasi pesyarikatan ‘Aisyiyah dan Muhammadiyah, Program Studi Arsitektur UNISA berdiri pada Maret 2016, sejalan dengan perubahan status STIKES ‘Aisyiyah Yogyakarta menjadi Universitas ‘Aisyiyah Yogyakarta. Dengan latar belakang *health architecture*, kami berharap dapat mengembangkan, berkolaborasi, dan bersinergi dalam pengembangan ilmu pengetahuan maupun praktik arsitek di lapangan. Penciri *health architecture* dan nilai-nilai Islam berkemajuan menjadi semangat, motivasi, dan tantangan bagi kami untuk dapat berkontribusi di dunia pendidikan arsitektur. Penguatan *health architecture* didapatkan mahasiswa secara eksplisit dimulai pada semester 4 dengan adanya mata kuliah penciri. Diharapkan lulusan program studi Program Studi Arsitektur UNISA memiliki kompetensi lulusan yang mampu mengaplikasikan ketrampilan dan pengetahuannya di bidang perancangan arsitektur, menyelesaikan masalah arsitektur, menjawab tantangan dan isu baik arsitektural maupun non arsitektural dengan basis konsep '*health architecture*'. *Health Architecture* merupakan pendekatan yang digunakan dalam melihat, merespon dan mengolah permasalahan dan tantangan arsitektur baik arsitektur secara umum maupun fasilitas kesehatan dengan studi lingkungan yang sehat dan berkelanjutan, yang diharapkan mampu menghasilkan ide dan solusi desain yang kreatif, inovatif dan berkelanjutan. Sehingga mampu menciptakan lingkungan yang sehat bagi individu, masyarakat serta lingkungan sekitar. Kompetensi penciri diharapkan dapat memperkuat speliiasi kompetensi bagi lulusan

**Kata-kunci** : '*Aisyiyah, arsitektur, health architecture*